

日本各地でもお馴染みに

「ハロウイン2015」開催

10月27日、新ひだか町公民館において、「ハロウイン2015」が開催されました。幸部員31名)主催、静内そば振興会青年部、豊畠青年部協力のもと、「ハロウイン2015」が開催されました。

日本各地でもその様子がニュースに取り上げられたなどお馴染みのイベントとなつたハロウインですが、青年部主催のハロウインも今回での回目となりました。地域でもすっかり恒例行事となり、今年も数多くの仮装した子どもたちが来場し、東別地区の岡本勇志さんが代表を務めるタンスチームによるタンスショー、じゃんけん大会やピンポンゲームなどで会場は大いに盛り上がりを見せました。

会場では、JJA青年部から「万馬券」の新米を使用したおにぎりをはじめ焼き鳥、焼きいば、もぎたて朝市会からは、しづない農業まつりでも毎年人気のかぼちゃじること豚汁が販売され、いずれも好評な様子でした。



お姫様たちがこんぶマン、こぶねちゃんと一緒に写真撮影!



じゃんけん大会で会場の雰囲気も盛り上がりました。

新入職員紹介

当JAに新たに入組致しました3名のご紹介をさせて頂きます。

抱姓 千秋 氏名 向井千秋

抱姓 千秋 氏名 向井千秋
小さなことでも精一杯頑張つていていますので、宜しくお願い致します。

抱姓 吉田侑生 氏名 吉田侑生
一生懸命頑張つていてますので、宜しくお願い致します。



抱姓 和賀敏幸 氏名 和賀敏幸
1日でも早く仕事に慣れて、一人前になれるよう頑張ります。

